

Quand un Président ment au peuple pendant cinq ans, qu'il ose se représenter, qu'il fait encore moins de 20% des inscrits au premier tour et qu'il finit par gagner par défaut au deuxième tour... il est illégitime ! Il a méprisé les députés pendant cinq ans, la seule solution consistera à ne pas lui donner la majorité à l'Assemblée Nationale.

Il faut un bloc populaire qui se réunisse partout où cela sera possible en France sur des propositions progressistes, sur des valeurs de gauche, du concret pour celles et ceux qui souffrent, pour restaurer le pouvoir d'achat, pour garantir le développement économique et le retour à l'emploi (sans tricher sur les chiffres) des solutions efficaces pour sauver la planète (arrêtons les propositions de bobos ignorants de la vraie vie des gens ! La gauche y retrouvera sa crédibilité)

La résistance et le refus de cette élection volée au peuple passe par une mobilisation massive aux élections législatives.